

POLÍTICAS DE BUEN GOBIERNO PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LA INSTITUCIÓN

POLÍTICA DEL SISTEMA DE GESTIÓN DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

El factor humano es el pilar fundamental del proceso productivo, por esta razón la IPS, está comprometida en preservar, conservar y mejorar la salud de las personas que prestan sus servicios en la IPS desarrollando las herramientas para la administración de la Salud Ocupacional, basados en programas integrales de capacitación de las diferentes áreas en pro del bienestar y crecimiento personal.

La IPS, tiene establecido dentro de sus procesos la administración del talento humano la protección de la salud de los trabajadores que manejan residuos hospitalarios mediante capacitación en procedimientos de bioseguridad y el trabajo, higiene personal y protección personal, además de procurar condiciones del ambiente en la iluminación, ventilación y ergonomía. En general se cumple con lo estipulado por el programa de salud ocupacional. Todos los colaboradores que manejan residuos hospitalarios están afiliados al sistema general de seguridad social, lo que incluye la afiliación a una administradora de riesgos laborales.